

凌雲台

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子
～笑顔 元気 感謝 安全～

龍野小学校学校便り
第26号
令和2年9月30日
文責：校長 大江律子

タブレットを使って学習しています！

甲佐町では、電子黒板やタブレットなどICT機器を取り入れていただいています。それらの機器を利用し、子どもたちが分かる授業づくりにしようと日々取組を進めています。

将来的に大学入試試験など、パソコンで入力、解答することになっていくことが打ち出されています。今後、様々な場面で、パソコンの入力をする力が求められてくる子どもたちです。子どもたちが将来パソコンなど使いこなす力をつけるために、龍野小学校でもタブレットを活用した授業に取り組んでいます。

3年生は、国語の時間にローマ字を学習しました。そこで、町のICT支援員の方にご協力いただき、タブレットの入力の授業を実施しました。タイピングのホームポジション（指の位置）について練習しました。3年生の子どもたちは、ローマ字入力で、正しい指の使い方を意識して、ア行からタ行までの入力の練習をしました。どの子どももしっかりがんばっていました。文章の入力ができるようになるために繰り返し練習していく3年生です。



英語って楽しいな！～1年生～

外国語活動は3・4年生、外国語は5・6年生で学習することになっています。甲佐町では、外国語に慣れ親しむということで1・2年生にもALTのエリン先生と外国語の学習をすることになっています。

先週、1年生の初めての外国語活動の授業がありました。ALTのエリン先生の自己紹介のあと、早速授業が始まりました。1年生の授業では、英語のあいさつについて学習しました。エリン先生の口の動きをしっかりと見て、ただしい発音を意識した授業です。何でもまねることが上手な1年生は、すぐにきれいな発音で英語のあいさつができるようになりました。子どもたちはとてもいきいきと授業を受けることができました。

全学年、外国語活動を楽しくがんばっている龍野っ子です！



正しい姿勢で学習しよう！

今、龍野小学校では、「正しい姿勢で学習しよう」と取り組んでいます。成長期の子どもたちにとって、背筋を伸ばすことは、とても大切なことです。また、背筋が伸びることで、学習への集中力も高まります。

4年生では、養護の宗先生と「しせい」の学習をしました。子どもたちは、姿勢が悪いとどんなことがおきるかを学びました。「背筋がまがる、背が伸びない、内蔵の働きが悪くなる」など分かりました。また、姿勢がいいとどんなことがあるか、宗先生の話聞きました。

授業の感想では、「トンペタピンで話を聞きたい」「姿勢は大事」など、考えた4年生でした。

子どもたちの健やかな成長のために正しい姿勢が身につくよう取り組んでいきます。

